
DÉNEIGEMENT

La CPAM du Haut-Rhin craint une augmentation du nombre d'accidents de la route

Les membres du conseil de la CPAM (Caisse primaire d'assurance maladie) du Haut-Rhin, qui se sont réunis mardi, « s'inquiètent devant le risque pris par le conseil départemental du Haut-Rhin [CD 68] suite à sa décision d'abandonner le déneigement et le traitement hivernal de 700 km de routes du département », précisent-ils dans un communiqué diffusé hier. Si ces décisions, « prises dans un seul

souci d'économies, peuvent être justifiées au niveau du CD 68, elles risquent néanmoins d'augmenter le nombre d'accidents de la route et présenter ainsi une augmentation des prises en charge au niveau de la CPAM du Haut-Rhin, argumentent-ils. Cette orientation, avec en plus le démarrage de la campagne de viabilité hivernale au 1^{er} décembre, au lieu du 15 novembre, peut augmenter sensi-

blement les accidents sur les routes secondaires de notre département, d'autant plus que l'hiver est précoce cette année et nul ne sait comment seront les prochains hivers. »

« Après d'autres désistements de la part du CD 68, tels la prise en charge des remboursements pour les enfants placés (ASE), les exclus du RSA (pour parfois quelques centimes) qui se re-

tournent pour la plupart vers l'action sociale de la CPAM, nous relevons le détricotage de la fonction et des pouvoirs publics, et en particulier des aides y afférant, ajoute le président du conseil Jean-Marie Munsch. Aujourd'hui, cela se traduit inévitablement par des transferts de charges au détriment des personnes dans le besoin. De quoi sera fait demain ? Aujourd'hui, la question reste posée. »